

Ayer

Boric nombra 15 nuevos subsecretarios y subsecretarias en cambio de gabinete

● Durante el cambio de gabinete que realizó la tarde de ayer el Presidente Boric, el mandatario designó nuevos representantes para las Subsecretarías. En el documento emanado desde La Moneda se detalló la trayectoria y militancias de cada uno.

Con fecha 10 de marzo de 2023, el Presidente de la República Gabriel Boric Font ha decidido nombrar a 15 nuevos subsecretarios y subsecretarias, según se detalla a continuación:

Subsecretaria General de Gobierno: Nicole Cardoch Ramos

Comunicadora Social y Periodista de la Universidad de Chile.

Subsecretaría de Hacienda: Heidi Berner Herrera

Ingeniera Comercial, mención Economía, de la Universidad de Chile y magíster en Administración Pública de la Kennedy School of Government, Harvard University.

Subsecretaría de Relaciones Exteriores: Gloria de la Fuente González

Cientista Política de la Pontificia Universidad Católica

de Chile y doctora en Ciencias Sociales de la Universidad de Chile.

Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales: Claudia Sarihueza Riveros

Economista de la Universidad de Chile y doctora en Economía de la Universidad de Cambridge.

Subsecretaría de Defensa: Víctor Jeame Barreto

Egresado de Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile.

Subsecretaría de Turismo: Verónica Pardo Lagos

Ingeniera comercial de la USACH, con magíster en Gestión Estratégica de Recursos Humanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con diplomas en la Universidad de Barcelona (España) y Pontificia Universidad Católica de Chile, en gestión del cambio organizacional y gestión de recursos humanos.

Subsecretaría de la Niñez: Verónica Silva

Asistente Social de la Universidad Católica de Chile, magíster en Trabajo Social de la Catholic University of America, EE.UU.

Subsecretaría de Educación: Alejandra Arratia Martínez

Psicóloga de la Pontificia Universidad Católica de Chile y PhD en Educación University of Melbourne, Australia.

Subsecretaría de Educación Superior: Víctor Orellana Calderón

Sociólogo de la Universidad de Chile.

Subsecretaría de Derechos Humanos: Xavier Altamirano Molina

Cientista político de la Pontificia Universidad Católica de Chile y egresado del magíster en Gestión de Personas de la

Chile, máster y doctor en Ciencia Política de la Universidad de París I Panthéon-Sorbonne.

Subsecretaría de Salud Pública: Andrea Albagli Iruretagoyena

Psicóloga de la Pontificia Universidad Católica de Chile, magíster en Salud Pública de la Universidad de Toronto (Canadá) y magíster en Epidemiología de la Universidad Católica.

Subsecretaría de Agricultura: Ignacia Fernández Gatica

Socióloga de la Pontificia Universidad Católica de Chile, máster en Ciencia Política de la Universidad de Chile y Doctora en Sociología de la Universidad de Barcelona (España).

Subsecretaría de Transporte: Jorge Daza Lobos

Administrador Público de la Universidad de Santiago de Chile y egresado del magíster en Gestión de Personas de la



El cambio de gabinete concretó ajustes para ministerios y subsecretarías.

Universidad Alberto Hurtado y de la University of Notre Dame (Estados Unidos) y Diplomado en Relaciones Internacionales para la Integración Económica de la Universidad de Santiago de Chile.

Subsecretaría de Bienes Nacionales: Sebastián Vergara Tapia

Licenciado en Geografía de la Universidad de Chile. Magíster

en Gestión del Desarrollo Local y Recursos Naturales de la Universidad Jaume I (España).

Subsecretaría de Energía: Luis Felipe Ramos

Licenciado en Ciencias Jurídicas de la Universidad de Chile y máster en Derecho con mención en Derecho Constitucional de la Universidad Católica de Valparaíso.